

Nicolas Maduro assure que le retrait de son pays de l'OEA est le début de la fin de cet organisme



Caracas, 1er mai, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a assuré que la décision souveraine de son pays de quitter l'OEA est le début de la fin de cet organisme.

Dans son programme dominical, le président vénézuélien a qualifié ce bloc régional de révolu et de tragédie pour les peuples de Notre Amérique.

Il a rappelé que l'OEA a observé une attitude indifférente face à des situations difficiles dans des pays de la région. Il a cité en exemple l'invasion du Panama par les États-Unis en 1989.

Il a ratifié sa disposition au dialogue avec l'opposition pour consolider la paix et la stabilité face à la violence promue par la droite qui a causé la mort de 29 personnes et des lésions et blessures à plus de 400-

Le président Maduro a annoncé une hausse de 60% du salaire minimum et des salaires des travailleurs publics et une augmentation de 12 à 15% du bon d'alimentation.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/128630-nicolas-maduro-assure-que-le-retrait-de-son-pays-de-loea-est-le-debut-de-la-fin-de-cet-organisme>



Radio Habana Cuba